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Autor Título Nº de ejemplares 
Nº de 

páginas 

ANÓNIMO El Lazarillo de Tormes 25 140 

AUSTEN, Jane Sentido y sensibilidad 15 116 

CONAN DOYLE, Arthur El perro de los Baskerville 15 88 

DUMAS, Alexandre El conde de Montecristo 15 184 

GARCÍA LORCA, Federico La casa de Bernarda Alba 15 110 

HOEFNAGEL, Marian Ana Frank. Su vida 15 134 

LEROUX, Gastón El misterio del cuarto amarillo 15 87 

MARTÍ, Nuria Bajo el mismo cielo 15 164 

SAINT-EXUPÉRY, A. de El principito 15 71 

SHAKESPEARE, William Romeo y Julieta 15 152 

SHELLEY, Mary Frankenstein o el moderno Prometeo 15 132 

SIERRA I FABRA, Jordi La música del viento 15 92 

STOKER, Bram Drácula 15 144 

TORTAJADA, Anna Cruce de mundos 15 154 

TWAIN, Mark Las aventuras de Tom Sawyer 23 304 

VARIOS AUTORES Cuentos sorprendentes 15 90 

VARIOS AUTORES Las invisibles 15 120 

VEGA, Lope de Fuenteovejuna, ¡Todos a una! 15 158 

WILDE, Óscar El fantasma de Canterville 15 69 

 


